

INDONESIA MUDA

Inilah janji Fais Suyono Kandidat Bupati Wakil Bupati Batang Berkomitmen Membangun Pendidikan Melalui Tunjangan dan Kesejahteraan Guru

Lutfi Adam - BATANG.INDONESIAMUDA.OR.ID

Sep 8, 2024 - 15:04



Batang- Pasangan cabup cawabup Batang Fais Suyono, yang maju dalam pemilihan kepala daerah, telah mengumumkan visi dan misi mereka dalam bidang pendidikan, dengan fokus pada peningkatan kesejahteraan guru dan

kualitas pendidikan di wilayah kabupaten Batang.

Minggu 8 September 2024

Beberapa program unggulan yang akan menjadi prioritas jika terpilih.

Visi Pendidikan yang Berkeadilan

Fais Suyono memiliki visi untuk menciptakan sistem pendidikan yang adil dan berkelanjutan, di mana setiap guru, khususnya yang mengajar di Madrasah Diniyah (Madin) dan Taman Pendidikan Al-Qur'an (TPQ), mendapatkan pengakuan dan penghargaan yang layak atas dedikasi mereka.

"Kami percaya bahwa guru adalah pilar utama dalam membangun generasi penerus bangsa. Oleh karena itu, kesejahteraan mereka harus menjadi perhatian utama," ungkap Suyono.

Misi Utama

1. Tunjangan Guru Madin dan TPQ:

Fais Suyono berkomitmen untuk memberikan tunjangan yang signifikan bagi guru Madin dan TPQ. Tunjangan ini diharapkan dapat meningkatkan motivasi dan kinerja para pengajar dalam mendidik generasi muda.

2. Program Kesejahteraan Guru Honorer:

Pasangan ini juga berencana untuk meluncurkan program kesejahteraan bagi guru honorer. Melalui program ini, mereka akan memberikan insentif dan pelatihan yang diperlukan untuk meningkatkan kompetensi dan kesejahteraan para guru honorer yang selama ini sering kali terabaikan.

3. Dana Pensiun untuk Guru Madin, TPQ, dan Honorer:

Salah satu langkah inovatif yang diusulkan adalah penyediaan dana pensiun bagi guru-guru Madin, TPQ, dan honorer.

Dengan adanya jaminan pensiun, diharapkan para guru dapat menjalani masa pensiun dengan tenang dan layak, serta merasa dihargai atas pengabdian mereka selama ini.

Fais Suyono juga mengajak masyarakat untuk terlibat aktif dalam mendukung program-program ini. "Kami membutuhkan dukungan dari semua pihak, termasuk orang tua, siswa, dan lembaga pendidikan, untuk bersama-sama menciptakan lingkungan pendidikan yang lebih baik," katanya.

Pasangan ini optimis bahwa dengan program-program tersebut, kualitas pendidikan di Batang ini akan meningkat, dan guru-guru akan merasa lebih diperhatikan dan dihargai.

Dengan demikian, generasi penerus diharapkan dapat tumbuh menjadi individu yang cerdas dan berakhlak.

Dalam menghadapi pemilihan mendatang, visi dan misi Fais Suyono dalam bidang pendidikan menjadi salah satu faktor penentu bagi pemilih yang peduli

akan masa depan pendidikan di daerah ini.

Dengan komitmen dan rencana yang matang, pasangan ini berharap dapat membawa perubahan positif bagi dunia pendidikan.

Paman Adam